



生徒会がさらに発展しますように！ ～第2回生徒総会～

…1、2学期の活動報告や反省の発表では、来年度の活動がよりよくなるように、たくさんの人が進んで質問・意見・要望を出してくれました。ありがとうございました。さて、今日の生徒総会をもって、現生徒会役員から新生徒会役員へと生徒会が引き継がれます。新体制の生徒会がさらに発展するように、ご協力よろしくお願ひいたします。【平成29年度生徒会長】

〈審議への協力をお願いします〉



〈購買の、セールの回数を増やしたらどうですか〉

落ち着いた生徒総会でした。意見もしっかり出て、さすがは3年生の運営だと思いました。ぼくもみんなの前に出て挨拶をしましたが、その時とても緊張しました。しっかり委員会の活動を引き継ぎ、がんばっていきたいです。【2年生生徒】

19日（火）に第2回生徒総会が行われました。運営したのは、平成29年度生徒会役員の皆さんで、手慣れたものでした。各委員会活動の反省に対する質問や意見が多くよせられ、丁寧に回答するなどしっかりしたやりとりがなされました。

終了後には、「生徒会引き継ぎ会」がさっそくなされました。平成30年度生徒会に向けた動きが始動します。

いらっしゃい、福島県飯舘村の皆さん

先日まで窪田空穂記念館で開かれていた特別展「若き君たちへ、校歌 空穂からの贈り物」で、信州から遠く離れた福島県の中学校でも、空穂先生の作詞した校歌を歌っていることが紹介されていました。福島県いわき市立入遠野中学校です。

その福島県から約20名の児童生徒の皆さんが来校します。市主催の「信州まつともこどもキャンプ」歓迎式の開催依頼が本校にあったからです。キャンプは、福島第一原子力発電所の事故にともない、避難指示区域から避難をよぎなくされている福島県飯舘村小中学生の保養と松本市民との交流を図ることを目的としています。

歓迎の歌は、高綱中校歌「…人には善意 己には実行あれと誓ふなり(2番)…」です。

中学でもがんばりたくなりました！ ～小中連携事業：島立小学校、芝沢小学校

中学校の教員が中学校区の小学校に行って授業をするという小中連携事業を本年度も実施しています。進学予定児童の皆さんの不安や心配を少しでもやわらげ、「中1ギャップ」の解消につながることを願っています。そんなことを知ってか知らぬか、児童の笑顔が教室に満ちていました。

おもしろい先生でした。中学にもこんな先生がいるのなら頑張りたいくなりました。進学したら先生のように、早く問題を解けるようになりたいです。中学の先生のことがかかったし、今から準備をしていきたいなと思いました。
〈芝沢小学校児童〉



〈5年の時、習ったよね〉
⇕
〈えっ、復習しておこう！〉



〈中学の英語も、
楽しそう！〉



小学校の英語活動とは違ってちょっと難しかったけど、楽しかったです。中学校でどんな英語の授業をするのかわかりました。

〈島立小学校児童〉

「とてもなつかしかった！」～地域の支援に感謝です～



2学期も地域の皆様の学校支援をたくさんいただきました。心より御礼申し上げます。

秋の読書旬間でも、学習環境を工夫した読み聞かせを学年ごと実施していただきました。生徒たちの本への興味が一層高まったようです。

「今日の朝、芝沢お話の会の人たちの『かっぱとひょうたん』の読み聞かせを聞きました。この皆さんのお話は、久しぶりに聞いたので、なつかしく感じました。鈴などを使ってお話を読んでいたので、とてもおもしろかったです。」【1年生生徒】

